



## CHEVALIER, EN SU TIEMPO...

### Su vida:

El mes de noviembre es tradicionalmente un tiempo en el que la comunidad católica recuerda a los difuntos. El P. Julio Chevalier escribió: *"Mi madre murió el 19 de julio de 1876, a la edad de 86 años. Yo la quería bastante, pero no hablaba mucho de ella, sobre todo en mis cartas..."*. (L 18730210). Chevalier se encontraba en Richelieu durante las vacaciones de verano, antes de la muerte de su padre. Este falleció el 20 de agosto de 1848. El P. Chevalier describe así sus sentimientos: *"Qué escena tan conmovedora. Ya no tengo fuerzas para continuar. Mi emoción traiciona la verdad que he intentado ocultarte. ¡...! La muerte... no tarda en llegar. Pero antes, el joven tuvo el consuelo de ver a su padre volver al Dios que había abandonado y de cerrar los ojos en la paz del Señor"*. (MR 36 'Plan sur le Cœur de Marie pour un Mois de Mai'-Manuscrits sur la Très Sainte Vierge, pp. 44-45). La conversión de su padre fue un poderoso momento de gracia en la vida de Julio.

### Sus palabras:

En su meditación sobre la brevedad de la vida, Chevalier escribió: *"...la muerte llega rápidamente. Nuestros días pasan con una rapidez espantosa. Las semanas se suceden, los años se suceden, sin que nos demos cuenta, por así decirlo. Nuestra vida es como un vapor que un viento ligero disipa rápidamente... Cuidémonos y estemos preparados... Morimos una sola vez y la eternidad depende de la muerte, ¡cómo no hacer todo lo posible para morir bien!"*. (M II 318-321). Para morir bien, debemos responder con el corazón abierto a la invitación de Dios (Lc 14,23). *"Nadie está excluido, todos están invitados... Venid a mí, tenéis derecho a sentaros a mi mesa... Si ya sois santos, ella os santificará aún más; si estáis enfermos, ella os curará; si estáis débiles, ella os fortificará; si estáis fríos, ella os reanimará; si sois pecadores, ella os convertirá con tal de que correspondáis con amor y tengáis auténtico deseo de corregiros"* (M II 27). (De Quince días de oración con Julio Chevalier, P. André MAYOR, MSC, Noveno Día).





## CHEVALIER, HOY...

“Agradecemos al Señor porque son muchos los hombres y mujeres que viven entregados a los pobres y a los excluidos... No se limitan a dar algo; escuchan, dialogan, intentan comprender la situación y sus causas... Están atentos a las necesidades materiales y también espirituales, a la promoción integral de la persona... La gratitud hacia tantos voluntarios pide hacerse oración para que su testimonio pueda ser fecundo”. (Mensaje del Papa Francisco para la Jornada Mundial de los Pobres 2023, n° 5).

“Nuestro celo por la salvación del prójimo debe ser constante” (Julio Chevalier, M II 350). Al levantar las tiendas de la esperanza, podemos imitar el espíritu del P. Julio Chevalier. “Cuántas veces ha estado al lado de los que sufren, de los enfermos, de los moribundos, desde que se hizo disponible en la santa Eucaristía” (Julio Chevalier, M II 33).

**¿Cómo fluye el poder transformador de la Eucaristía a través de mí, a través de nosotros, hacia el mundo en el que vivimos? Recuerda: “En esta casa que es el mundo, todos tienen derecho a ser iluminados por la caridad, nadie puede ser privado de ella”** (Mensaje del Papa Francisco para la Jornada Mundial de los Pobres 2023, n° 10).





## ORACIÓN DEL MES

Dios Padre,  
fuente de nuestra fuerza,  
te damos gracias,  
porque nos has dado al P. Julio Chevalier.  
Él nos ha dado su ejemplo.  
Durante su vida,  
vivió verdaderamente las palabras de Jesús, tu Hijo,  
para conducir a todos a la felicidad eterna,  
en el banquete eterno del cielo.  
Te pedimos por tantos hombres y mujeres que  
se dedican a atender a los pobres y excluidos.  
El sacrificio de sus vidas nos inspira verdaderamente  
a darnos también por los demás.  
Padre, recordamos también a todos los misioneros  
y misioneras del pasado,  
sacerdotes, hermanos, hermanas  
y laicos de la Familia Chevalier que han fallecido.  
Perdona sus pecados  
para que descansen en paz, contigo en el cielo.  
Que ellos también recen por nosotros,  
que aún peregrinamos en este mundo.

Amén

